

夢たまで通信

上宇部中学校
2019年度
第11号

チーム上宇部
感動
One for all
All for one
最後はハート

生徒会執行部のスタート！

保護者並びに地域の皆様、明けましておめでとうございます。今年も上宇部中学校は「生徒が主役の学校」、「地域とともに歩む学校」をめざしてまいります。昨年同様にご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

1月8日（水）の始業式後に役員認証式があり、2年生を中心とした新しい生徒会執行部がスタートしました。

生徒会長	大迫龍之介（2-1）	副会長	金本大輝（2-2）
副会長	金澤ひまり（2-1）	書記長	赤崎百星（2-3）
学習委員長	小倉佑太（2-3）	図書委員長	野村優月（2-1）
整美委員長	坂本真優（2-2）	厚生委員長	金重泰成（2-4）
保体委員長	渡邊柚葉（2-4）	広報委員長	高田瞳子（2-4）

生徒会長として

2年1組 大迫 龍之介

このたび、生徒会長になりました大迫龍之介です。私は、上宇部中学校があいさつのとび交う明るい学校になることをめざします。これまでの先輩方のおかげで、あいさつのできる学校になりつつあります。今年はアイコンタクトあいさつ（相手と目と目をあわせる）を目標に、さらにあいさつの質を向上させていきたいと思います。また、ボランティア活動にもこれまで以上に積極的に参加していき、地域とのつながりをさらに深めていきたいと思います。

副会長として 2年2組 金本 大輝

今年度生徒会副会長を務めさせていただき、金本大輝です。私は生徒全員が笑顔で充実した生活を送れる学校にしていこうと考えています。そのために、10人の生徒会役員が協力し合い、学校が良い方向に向かうように引っ張っていくことが大切です。これまでの生徒会の先輩方が築いてこられた上宇部中の伝統を引き継ぎ、よりよい学校になるようにがんばっていききたいと思います。

副会長として 2年1組 金澤 ひまり

私は、生徒会執行部として上宇部中学校をあいさつと笑顔であふれる学校にしてい



たいと思います。そのために、あいさつ運動やボランティア活動の数をさらに増やしていきたい
と思います。今よりさらに良い学校にすることができるように、最善を尽くしていきたいと
思います。

書記長として 2年3組 赤崎 百星

私は生徒会執行部として、今よりもっとあいさつや地域との交流を活発にしていきたいと
思います。そのために、生徒会役員が全力で学校を盛り上げていきます。これから多忙な
1年になると思いますが、自分の仕事や書記長としての責任や自覚をもち、たくさんのこと
にチャレンジし、素晴らしい学校になるようにがんばります。

女子の部優勝！ ～宇部市中学校新人駅伝競走大会～

1月11日(土)に常盤湖周辺コ
ースで中学校新人駅伝競走大会が
行われました。男子は6区間18.6
km、女子は5区間12.4kmで、本
校からは陸上部の生徒を中心に男
女各2チームが参加しました。

女子はスタートの1区で2位と
好発進し、2区でトップに立って以
降、一度も首位を明け渡さず見事優
勝しました！女子のもう1チーム
も16チーム中8位と健闘しまし
た。男子は、Aチームが8位、Bチ
ームが21位という結果でした。また、区間賞には女子2区の坂田菜月さん、女
子3区の迫田華音さんが輝きました。



琴芝校区どんど焼き・上宇部校区どんど焼き・新春ハッスル 大会が行われました！(1/12開催)

琴芝校区どんど焼きには男女卓球部、上宇部校区のどんど焼き・新春ハッスル
大会には陸上部・女子バスケットボール部がボランティアとして参加しました。
今年も上宇部中学校はさまざまな地域行事に積極的に参加していきます。

【琴芝校区どんど焼き】

【上宇部校区どんど焼き・新春ハッスル大会】

